

## トピックス

## 「2011年度 ポテトフォーラム」開催

平成23年12月6日(火)にとがちプラザ・レインボーホール(帯広市)において、国内の基幹農産物である馬鈴しょについて、研究機関・農業団体・加工業者の相互連携と、馬鈴しょ産業全体の発展に寄与することを目的に「ポテトフォーラム」を開催いたしました。

(株)グッドテーブルスの山本謙治氏による基調講演では「需要喚起のため新品種の特徴や食べ方をもっと消費者に伝えるとともに宣伝効果の高いレストランなどの料理人など鍵となる人を捉えた広報が必要である」との指摘がなされました。続いてクックパッド(株)の田中ひろ美氏が「バレイショで何を作るかではなく、メニュー

から料理を決める人にバレイショを使ってもらう機会を広げることで需要拡大に繋がられる」との講演があり、さらに急成長を続ける外食産業からは、(株)ゼンショーホールディングスの小川謙太郎代表取締役会長が「自己責任による自立が重要」と生産者に向け熱い思いを語られました。全国種いも生産量の50%以上を担う地元十勝からは、十勝農業協同組合連合会の上田裕之氏が「生産者の強い思いと技術の集積」を語られました。当日は、生産、流通、加工をはじめ行政・研究など全国のばれいしょ関係者380名が参集し、研究開発の枠をこえた情報交換・交流が行われました。



天野所長挨拶



交流会